



Wir haben uns getraut

...

Rüdiger & Natascha

**Die standesamtliche
Trauung fand bereits
am 23. Mai 2011 im
Inselstandesamt auf
Föhr-Amrum statt.**

Ein liebend Herz, ein trautes Heim,
sollen für immer Euch beschieden sein.

Nichts Schöneres gibt es auf der Welt
als Liebe, die ein Leben hält.

Sonne kann nicht ohne Schein,
Mensch nicht ohne Liebe sein.

Nur mit Liebe und Vertrauen,
lässt sich Eheglück erbauen -
möge Euch in allen Zeiten,
weiter dieses Glück begleiten!



Glückwünsche von der Judoabteilung und alles
Gute für die Zukunft